
11月市会の詳しい
審議結果は4面へ！

12月1日の本会議で9名の議員が代表質問を行いました！
本会議において、議員が各会派を代表して、市長等に対し、
市政のあらゆる事業や取組等について、現在の状況や将来
に向けての方針等の確認、政策提案などを行うものです。

主な代表質問を
2・3面で紹介します！ 代表質問とは

？
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11 月市会の報告

物価高騰への対応
（補正予算：25億3,500万円）

新道児童館の設置は
  京都市から民間事業者へ変更

⃝中小企業・小規模事業者への支援金交付
⃝福祉・子育て施設等の運営費に対する支援
⃝�燃料費の高騰の影響を受けたタクシー事業者への支援　など

  福祉・子育て施設等への支援
⃝�施設の事務負担を減らすため、手続を簡素化
し、速やかに支給すべき。
⃝�必要な支援が行き渡るよう施設に対し申請の
勧奨をする必要がある。

  中小企業・小規模事業者
  への支援
⃝�支援が速やかに行き渡るよう
に、実効性のある制度を構築
する必要がある。
⃝�事業者に対する幅広い支援を
行うために現場の要望を国に
届けるべき。

前局長の収賄事件に関する決議を可決
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1 年に7回、市民しんぶん（区版）に挟み込んで配布しています！

11月25日の本会議では、市長から令和4年度一般会計補正予算や条例の
改正などの議案が提出されました。これらについて、予算特別委員会や常
任委員会で詳しく審査したうえで、12月12日の本会議で可決しました。

令和4年度補正予算等を可決

意見書
・�女子差別撤廃条約選択議定書の批准
に関する環境整備を求める意見書
・�保育士配置基準の抜本的な見直しを
求める意見書

ほか２件

…�市会から国への意見や要望
何十年も変
わっていない
保育士配置基
準を見直すべ
きだね。

女性の人権侵害
の救済と人権の
保障が大切だわ。

付帯決議
決議

…�

…�市会としての意思の表明

現在の利用者が安心して利用
し続けられるよう、保護者に
対し、丁寧な説明を行うとと
もに、本市が責任を持って適
切な管理監督を行うこと。

⃝�不祥事から決別し市民の信頼を回復するためには、
全組織がその危険をはらんでいることを深く自覚
すべき。

⃝�市長を先頭に全職員が覚悟を持って改革に挑戦し、
全庁挙げて、高い倫理観に基づいた、市民に開かれ
た組織風土を構築されることを強く求める。

事業
内容

可決した議案に付ける、市会から市長へ
の意見や要望

⃝�タクシー業界が観光客の送迎だけではなく、地域の公共交通を支える交通事業者
としての役割を十分果たせるよう、本事業の趣旨を丁寧に説明する必要がある。

／議論の一部をご紹介／


